

Pompey

Les jardiniers passent en mode hibernation...



Retrouvailles chaleureuses des jardiniers à l'Avant-Garde, pour un couscous convivial qui s'est prolongé dans la bonne humeur tard dans l'après-midi.

Les jardiniers de l'association des jardins communaux de Pompey (ACJP) préparent l'hiver. L'heure est à l'amendement des terres.

Nous allons non pas complètement arrêter nos activités pour nous endormir en attendant le printemps, mais ralentir notamment durant la période froide qui approche et conserver une activité conforme à la saison» annonce Pierre Boudat, président de l'association.

Avec le renforcement de ce qui fait la principale caractéristique de l'association. «A la base, c'est la délégation par la mairie de la gestion des jardins communaux, mais au-delà de cette activité qui pourrait être purement administrative, notre ambition est de créer une véritable dynamique de groupe, dans

un esprit convivial. C'est dans cet esprit qu'une rencontre autour d'un couscous a été organisée dans un chalet de l'Avant-Garde alors qu'à la belle saison nos nombreuses agapes se déroulent sur les parties communes des jardins» explique Pierre.

Réparer les dégâts et préparer la belle saison

«Nous avons subi cet été des dégradations dans les parcelles et le vol de matériel dans les différents abris dont les portes ont été forcées. De quoi casser momentanément l'ambiance et déplorer ce type

d'actes regrettables, mais la vie continue et nous reprendrons avec détermination nos activités» annonce Pierre.

L'heure est à l'amendement des terres, avec notamment l'apport aux jardiniers du compost en provenance de la composterie intercommunale et aussi du crottin de cheval mis à disposition des jardiniers par le noyau actif de l'association «dont je peux déplorer le nombre encore trop restreint, car ce type de travaux et l'entretien des parties communes nécessiteraient une main-d'œuvre plus conséquente!»

Des parcelles disponibles

Des parcelles à jardiner sont encore disponibles, s'adresser à la mairie de Pompey pour recevoir la fiche de renseignements à compléter. L'époque est intéressante, la période est propice à la préparation des terres pour la prochaine saison. Un site internet donne toute la mesure de cet engagement bénévole. Contact: jardiniersdepompey.fr ou jardinspompey@gmail.com